明石市立大蔵中学校だより「2022年1月7日(第145号)」

書あり 師あり 友ありて



本年もよろしくお願いいたします

学校長 平田 高之

新年明けましておめでとうございます。(喪中の方はすみません…)

平常の生活に少し戻りかけていたところ、懸念されていたオミクロン株感染者の 広がりにより、年末年始も自粛が求められましたが、よいお正月をお過ごしになられ ましたでしょうか。社会生活を動かすための業種、特に、医療従事者の中でも新型コ ロナウイルス感染症対応をされている方々にとっては、お忙しい日々が続いたので はないでしょうか。本当にお疲れさまです。そして、ありがとうございます。

さて、今日から学校が再開し3学期をスタートさせました。新たな年での新たな学 期のスタートですから、今までなかなか登校できなかった生徒も登校でき、より多く の生徒で1年のまとめの学期を迎えることができるよう努めていきたいと考えており ます。

現在、昨年末にご協力頂いた「学校評価アンケート」を分析し、今後の対応や改善 点について検討しているところです。まとまりましたら、「学校だより」でご報告させて 頂きます。また、来年度の教育課程についても検討中ですので、主な行事予定につ いて決まりましたらお知らせさせて頂きます。

なお、「2022年度 明石市立学校儀式的行事」は以下の通りです。

1学期:始業式 4月 8日(金) 終業式 7月21日(木)

2学期:始業式 8月23日(火) 終業式12月23日(金)

3学期:始業式 1月10日(火) 修了式 3月24日(金)

入学式 4月11日(月)午後 卒業式 3月16日(木)

最後になりますが、私たち大人こそが、厳しい状況の中でも、夢や希望を失わず 持ち続け、今直面している困難に立ち向って頑張る姿を、子どもたちに見せることが 大切ではないでしょか。生徒たちが、将来の夢や希望を持ち、そして困難に立ち向か っていける心が育めるよう、引き続き全力で取り組んでまいりますので、本年もどう ぞよろしくお願いいたします。

じきさんカレンダー頂きました

小川 直心さんのお母様から、本年も学校や各学級用 にとカレンダーを頂きました。小川様にはPTA顧問としても ご協力頂いています。カレンダーは書家の福詩家たろうさん によるもので、それぞれの月に言葉が書かれています。1月は

「今の自分は問題じゃない。未来の自分が恥ずかしく なければそれでいい。だから行く。」となっています。 いつもありがとうございます。



文部科学大臣からのメッセージ

冬休みが終わり、新学期が始まるにあたって文部科学大臣からメッセージが届き ましたのでお知らせします。

生徒の皆さんは困った時には必ず誰かに相談して下さい。先生やお家の人に難し ければ友達でもいいです。そして、友達から相談を受けた人は、必ず誰か大人に声 をかけて下さい。

また、保護者の皆様におかれましては、気になること等ありましたら、学級担任は じめ学年教員やSCによる教育相談もありますので、お気軽にご連絡下さい。



文部科学省

中学生・高校生のみなさんへ ~ 不安や悩みを話してみよう ~

明けましておめでとうございます。冬休みも終わりましたが、自分自身の 進路の問題や、家庭内の問題、あるいは友人関係などで、不安や悩みを抱え ている人はいませんか。

誰にでも悩みや不安はあるものです。悩みや不安を一人で抱え込まず、家 族、先生、スクールカウンセラー、周りの友達、誰にでもいいからあなたの 悩みを話してみませんか。必ずあなたの味方になってくれる人がいます。周 りの人に相談しづらいときは、電話やメール、ネットで相談窓口できる窓口 もあります。気軽にあなたの悩みを話してみてください。

あなたの周りに元気がない友達がいたら、積極的に声をかけて、信頼でき る大人につないでください。また、ぜひ身近に相談できる機関としてどのよ うなものがあるのか調べてみてください。

相談窓口などの PR 動画 <Youtube>





電話やメール、ネット等の相談窓口 (リンク先に相談窓口一覧があります。)







令和4年1月 文部科学大臣 末松 信介